

con
JESÚS,
a BELÉN

¡QUÉ BUENA
NOTICIA!

INFANCIA MISIONERA

PROYECTO 2019-2022



OBRAS MISIONALES
PONTIFICIAS

Q

uerido Jesús,
gracias por hacerte pequeño
para deciros cuánto nos quieres.

En el mundo hay muchos niños
como Tú y como yo
que necesitan ayuda
y no te conocen.
Te pido por ellos
y por los misioneros que los cuidan.
Enséñame a ayudar yo también,
haciendo cosas pequeñas
con un amor muy grande.

Llévame contigo a Belén
para descubrir
que eres Luz del mundo
y Alegría para los pobres.

¡Qué buena noticia!

Amén.

